



今、ここ

めざす子どもの姿 ~ やさしく かしく たくましく ~
「合言葉」 わたしが主人公 一人一人が主人公
ーわたしがわたしをつくる。わたしの学校をつくるー

令和5年11月1日 第7号
銭座小学校 校長 丸山朋子

秋の学習活動、続々と・・・

爽やかな晴天が続いた10月、野外で行う学習活動も順調・快調な取組ができています。

11月もしばらくは好天が続き、日中は温かい空気に覆われるようです。「よく学び・よく遊ぶ」には、ピッタリの気候。ありがたいことです。

一方、日中と朝夕との気温差に体調を崩すこともありますので、「休養・栄養・運動」のバランスをとって、充実の秋を満喫したいところです。

○6年生「浦上くんち 子どもみこし」に参加

10月17日、浦上くんちが4年ぶりに開催され、メインの活動である子どもみこしに、坂本小、西坂小とともに、本校の6年生が参加しました。

「わっしょいわっしょい!」の掛け声とともに、様々な商店を回りました。街の皆さんも笑顔で迎えてくださり、元気な子どもたちに拍手をくださいました。

スタートからゴールまで約16000歩。(一緒に歩いてくださった保護者の方が教えて下さいましたよ。)全員であるき通しました。



天高く～♪

青空に映える、黄金色のおみこし。法被と鉢巻きて、気合が入ります。



お出迎えありがとうございます。銭座小の中庭でもご披露しました。

○自然の中で学ぶ。5年生「宿泊学習」

10月25日～27日は、5年生の宿泊学習でした。

初日のメイン活動はトレッキングです。秋の心地よい日差しを受けて全員元気に歩きました。お世話してくださった日吉自然の家の職員の方に、自生している様々な食べられる植物も教えていただき、子どもたちは、木々になる実が大注目だったとか。「ぐべ、いたぶ、キイチゴ、あけび・・・」秋の実りを実感しました。

2日めのお昼ごはんは、自分たちで作ったカレーライス。ご飯も飯盒で炊きました。最高に美味しかったことでしょう。飯盒についた炭の始末も最後までやり通した子どもたち。

大変さの中に、夢中になってやり遂げる喜びを味わいました。



でっかい空ときらきらの緑に包まれて。笑顔も輝きます。

来年の修学旅行は、全員揃って!!

よく動き、よく食べて、夜はぐっすり眠ったようです。

残念だったのは、体調が良くなく、やむを得ず欠席した友達がいたことです。きっと、子どもたちは、仲間を思いやり、3日間の経験を子どもたちなりのやり方で分かち合ってくれることと思います。



おいしくなあれ!

◇「人権の絵」玄関に展示中!! 子どもたちが思う、人権が大切にされた学校とは

昨年に引き続き今年も「人権の絵」に取り組みました。これは、全校児童を8つに分けて作った縦割り班で、「みんなの人権が大切にされた学校」を絵に描いて表現するという活動です。模造紙4枚の広さに描かれた合計8作品は、ただ今、玄関に展示中です。それぞれが、全く違う個性を放っており、見るたびに、心が温かくなります。皆様、ぜひ子どもたちに、「あなたの班はどの絵を描いたの?」「あなたはどこを描いたの?」ときいてみてください。絵をきっかけに、銭座小の子どもたちとぜひお話してあげてください。



自由・夢中・黙々・・・描く子どもたち